

MEDIATOR

Dokkes Polres Ciamis Cek dan Bekal Kesehatan Personel Ops Lilin Lodaya 2024

Ciamis - CIAMIS.MEDIATOR.CO.ID

Dec 27, 2024 - 14:25



CIAMIS ~ Para personel Polri saat ini tengah bersiaga memberikan pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat dalam rangka Operasi Lilin 2024. Tak terkecuali jajaran Polres Ciamis Polda Jabar yang telah bersiaga di Pos Pengamanan, Terpadu, dan Pelayanan yang didirikan selama Natal dan Tahun Baru 2025.

Untuk menunjang pelaksanaan tugas personel selama Natal dan Tahun Baru 2025, Polres Ciamis Polda Jabar juga tak lupa memperhatikan kesehatan setiap personel yang bertugas. Maka dari itu, Si Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar bergerak secara intens dan berkala melakukan pengecekan dan pemberian bekal kesehatan setiap personel pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2024.

Pemeriksaan dan pemberian bekal kesehatan ini dilakukan ke seluruh personel yang bertugas, baik di Pos Pengamanan, Pos Terpadu maupun Pos Pelayanan. Ini dilakukan agar kesehatan setiap personel terjaga sehingga pelaksanaan tugas Ops Lilin Lodaya 2024 berjalan lancar dan maksimal.

"Hari ini kami mendatangi setiap Pos Operasi Lilin Lodaya 2024 yang didirikan Polres Ciamis Polda Jabar. Tentunya untuk melakukan pemeriksaan kesehatan serta bekal kesehatan ke setiap personel yang bertugas, guna kebugaran setiap personel dapat tetap terjaga hingga Operasi Lilin Lodaya 2024 berakhir," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kasi Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Firman Sahrul Asih, S.Kep., Ners., dalam keterangan resminya, Jumat (27/12/2024).

Pemeriksaan kesehatan ini, kata Bripka Firman Sahrul Asih, dilakukan oleh dua anggota Polri dan PHL Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka yang bertugas yakni Bripda Ari M Tanwirul Qulub, AMD.Kep., Bripda Bobby William A, PHL Hilda Lestari A.Md.Keb.

"Ketiga anggota Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi personel di Pos Terpadu, Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan Operasi Lilin Lodaya 2024 Polres Ciamis. Mulai dari Pos Pam Terpadu Alun-alun Ciamis, Pos Yan Gereja GKI, Pos Yan Gereja Panthekosta, Pos Yan Gereja Santo Yohanes, Pos Pam Sindangkasih, Pos Pam Cihaurbeuti, Pos Pam Kawali, Pos Pam Karangkamulyan dan Pos Pam Banjarsari," kata Bripka Firman Sahrul Asih.

Kasi Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Firman Sahrul Asih, S.Kep., Ners., mengatakan, pemeriksaan kesehatan dan pemberian vitamin ke personel pengamanan ini bertujuan untuk menunjang pelaksanaan tugas personel dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta kondusifitas di Kabupaten Ciamis. Sehingga pelaksanaan Natal dan Tahun Baru 2025 di Kabupaten Ciamis berjalan lancar dan harmonis.

"Pemeriksaan kesehatan ini bertujuan untuk memastikan seluruh personel yang bertugas melaksanakan pengamanan Nataru sehat. Sehingga para personel bisa melaksanakan tugas dengan maksimal dalam menciptakan Harkamtibmas selama Natal dan Tahun Baru 2025 di Kabupaten Ciamis," kata Bripka Firman Sahrul.

"Ini juga bentuk suport dan dukungan setiap personel Polri dalam pelaksanaan tugas memberikan pelayanan prima kepada masyarakat," kata Bripka Firman Sahrul.

Kasi Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, pemeriksaan ini tidak hanya sekali ini. Tetapi dilaksanakan secara rutin dan berkala guna memastikan kebugaran setiap personel Polri dapat tetap terjaga.

"Ini kami lakukan guna menjaga kesehatan setiap personel dan bentuk sinergitas bersama diinternal Kepolisian dalam memberikan pelayanan prima ke masyarakat," kata Bripta Firman Sahrul.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.